

Johannes und Tatjana steigen in die Hauptgruppe A-Latein auf

Den „Dauerbrennern“ der HGR B-Latein **Johannes Sitnikow und Tatjana Berg**“ vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ gelang an diesem Wochenende der Aufstieg in die „Kronprinzenklasse“ – die A-Klasse – bei der Landesmeisterschaft in Bremen.

Am Start waren 18 Paare – alle aus Bremen - und Johannes und Tatjana konnten sich bei diesem Turnier mit einem 9. Platz gut behaupten.

„Das war nicht das Traumergebnis für einen Aufstieg in die A-Klasse, aber was soll man machen bei der Überzahl von Bremer Paaren?“, resümiert Tatjana.



Das Münsteraner Paar kann auf eine phantastische Bilanz verweisen: Punktgenaue Landung bei 200 nötigen Punkten zum Aufstieg und genau 16 Platzierungen – immer wieder gelang es den Beiden, die Wertungsrichter von der Qualität ihres Tanzens zu überzeugen, wobei sie viele Turnierstätten innerhalb Deutschlands bereisten - vom hohen Norden zum Osten,

vom Rheinland bis zum Süden – immer war das Paar präsent, bestens austrainiert und auf den Punkt fit.

07.06.2010
Elisabeth Striegan-Böhm